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No VIGÉSIMO QUINTO dia do mês de MARÇO do Ano Dois Mil e Vinte e
quatro às 16 Horas, reuniram-se os Vereadores da Câmara Municipal de Laranja da Terra,
Estado dO Espírito Santo, nO Salão Nobre Vereador Martinho Saebel. A Sessão Ordinária
fOi presidida pelo Vereador Roberto Kuster Becker que determinou aO Secretário da Mesa
que fizesse a chamada dos Vereadores:

] ADILSON FERNANDES PRESENTE
2 ELSON ARMANI PRESENTE
3 HENRIQUE KUSTER FILHO PRESENTE
4 JACKSON EULERJANM PRESENTE
5 JAIRO MAYER PRESENTE
6 JEFERSON JASKE PRESENTE
7 JUDÁZlO SEIBEL PRESENTE
8 ROBERTO KUSTER BECKER PRESENTE

9 VALÉRIO SARNALIA ALVES DEMONÉR PRESENTE

Na sequência O Presidente convidou a todos para ficarem em pé e ouvirem a leitura da
BÍBLIA SAGRADA e cantarem O Hino Nacional Brasileiro. Após verificação dO QUORUM,
declarou aberta a sessão. Em seguida, determinou a leitura da Ata da Sessão Anterior que foi
discutida, votada e aprovada por UNANIMIDADE.

Em seguida, passou-se aO EXPEDIENTE e ORDEM DO DIA:

VINDICAÇÓUES Nº 31 a 33.” ,, ::> Apresentadas.
Entrega de Homenagem ref. à MOÇÃO Nº 91/2924 - A Entrega foi

ª:»? Soma A ???OMÚÍÁÚ Ita MOOAO 55511 ªiªtâaiêõb PA?—?A aíjfãõ :> reaLtza da.
Entrega de Homenagem ref. à MOÇÃO Nº 92/2924 -
SPO“ SOZRI .a na JM;—R DET-. M; V:;êixO OI AT 'In; Jimi», A me I A Entrega foi
me Mr ,â, %< 9 (393%. 3533158 O;...t ªªi “A COMPAN IA : reaLtzada.
'Iªª'sª'P'ªxiz N;; A, mim ; JIJ;

PROJETO DE LEI Nº 94/29 flww O »O YiDLéNiíÉOãN—ãàtííâ 0 PL foia 'I” , “ L tá,,fªdawtm; / :) discutido,
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votado e

aprovado por
unanimidade.

0 PL fbi
PROJETO DE LEI Nº 07/2024 - discutido,
EEEQQMÉ_PARA Aºggªçáo && VHCULO E votado e
EÉQRQARL ' .............................................................................................. aprovado por

unanimidade.
0 PL fbí

PROJETO DE LEI Nº 08/2024 - dããggããdgºMQNLQLBêLNº ?O

aprovado por
unanimidade.

A PROPOSIA e o
PARECER fbram

Proposta de EMENDA e Parecer do PL Nº 05/2024 —
íNSHTUiAºGRAUHCAQÃO MENam.AO AGENTLLE_QONTRATÁÇÃCMPRQBOHRO discutidos,
LCLUIPE DE AELQIO E AOS SERVãDORES RESPONsÁggss PELO SETOR DE COMPRAS DO votados e, _ , &
EQÉQQÃÃÉ“CÉÁLÃÉÉMÉÉÉJLQÃL&HRÉÃÉÉQWQÚÉZAÃ aprovados pOP

unanimidade.
O PEDIDO DE

Pedido de vista ao PROJETO DE LEI Nº 05/2024 — VISUIÍÓÍ
&giEUiA GRAHHCÁQÁQLQEQQQLAQLAQÉNBLEÉ CONTRATA, ” discutidb,
EQQÉLQLNEMQLAQEêQQQXÉÉSRKWONâQEÉEÉÃLªãQRDECOMEEÉÁXQ Vºtªdº &
&àQONWNEWAuXsaúºggºágyygggªgwxâggªg aprovado por

unanimidade.
A PROPOSIA e o
PARECER fbram

Proposta de EMENDA e Parecer do PL Nº 06/2024 —
QÉBQEQÇQEEACREQÁÇUZLGRAHHCACÃOPARROSSEWRDORHSªEEQNÃÁEQQ discutidos,
' “ VK>EE REM SSAS Ao QLÉÉÃAQQWQQ ,,,,,,,, ' aº votados e

aprovados por
unanimidade.
O PEDIDO DE

VLSIA fbi
discutido,
votado e

aprovado por
unanimidade.

0 PL fbi
discutido,
votado e

........................................................ aprovado pºlª

unanimidade.
A PROPOSTA foi

discutida,
votada e

aprovada por
unanimidade.

Pedido

ÁRTL“OS 80 ?: ?;Làííâ“M“—“>—
O ANEXO V STAQELA SALÃRJAL DO _RROFESSORES) DAÁEÁMALNXÁQâ .......

___..___._.__

Proposta para a realização da
7ª sessão ordinária na terça feira dia 2 de abril
de 2024 e da 9ª sessão ordinária na segunda feiradia 29 de abril de 2024.
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Na sequência, foi concedida a palavra» na TRIBUNA LIVRE:

%

Cidadão João Victor Agradeceu o reconhecimento pelo seu trabalho representando a categoria de base
Wendler nacional. Doou em _ratidão uma camiseta do seu clube.

Foi solidário às vítimas das chuvas do Sul do Espirito Santo nos ultimos dias. Falou da
liberação de recursos às famílias. Falou do envio de equipamentos, alimentos e outros
itens básicos. Relatou que Laranja da Terra também foi solidária com aquela gente.
Parabenizou ao governador pela abertura 2024 da CNH Social em nosso estado.

Vereador Destacou que outro programa que fortalece o homem do Campo será lançado também
JUDAZIO SEIBEL em abril. Relatou as dificuldades enfrentadas para se colocar a comida na mesa da

população. Disse que além disso essa gente do campo fortalece a engrenagem do
municipio. Comunicou que temiina no dia 8 de maio para se transferir ou tirar o título
de eleitor. Desejou que os laranjenses façam a melhor escolha para o nosso município.
Desejou a todos uma abençoada Semana Santa.

Vereador Falou de suas indicações para consertar blocos arrancados em Sobreiro. Parabenizou os
VALERIO patroleiros pelo belo trabalho que fazem. Comentou sobre o periodo de semana santa e
DEMONER desejou a todos feliz páscoa.

Falou da votação do reajuste dos professores. Disse que esse dinheiro veio do FNDE
em 2021 e só agora foi concedido. Falou do campo em Ribeirão que foi apenasjogado
uma tinta no vestiário. Falou que em 40 dias o município terá suas estradas bem
patroladas e cascalhadas e ficou admirado que o que não foi feito em 7 anos agora em
poucos dias vai ficar pronto. Falou da gratificação tirada dos operadores de máquinas.
Pediu ao prefeito fazer uma live e mostrou as 9 páginas de denúncias contra ele.
Alertou os pré-candidatos quanto ao dinheiro que está sendo oferecido. Desejou a todos
feliz páscoa.

Visitou a comunidade de Cinco Pontões e pediu a lavagem das ruas do local para as
festividades da Páscoa. Pediu ainda o conserto de tampa de bueiro. Pediu o
cascalhamento da virada da Serra para 0 Mata—Pau. Ofereceu solidariedade aos que
sofrem com as enchentes nos municípios do Sul do Estado. Falou de curso de
agropecuária estadual e convidou aos produtores para o dia 6 de abril com exposição de
máquinas e leilões e outros. Falou da comemoração do Dia Mundial da Agricultura
comemorado na última semana. Participou de reunião com a Fundação Fé e Alegria e
também a Capil que se empenham no aumento de produção leiteira. Desejou a todos
feliz páscoa.

Falou aos moradores que precisarem para pedir diretamente ao maquinista do Mattedi.
Relatou que máquina fez um serviço e após o meio dia foi fazer serviço particular e não
foi até Vendinha. Pediu para O secretário primeiramente se preocupar com a população
e depois com o particular. Parabenizou ao Alisson Vieira pela arrecadação de alimentos
em socorro ao povo de Mimoso do Sul e região. pediu ao Luiz Moreira que conserte

Vereador
HENRIQU E
KU STER FILHO

Vereador
JEFERSON JASKE

XÉFECSÍCOrN água de cano vazando peito do Taquaral chegando na represa. Pediu a secretaria de
_ obras que conserte a entrega e rua no loteamento Jonas Seibel. Comentou sobre a CPIFERNANDES _ . . . . N .

felta em 2017 quando 2 ou 3 vereadores partncrparam e l10je sao candidatos do mesmo
lado. Disse que a população cobra sobre qual foi o resultado dessa investigação. Falou
do projeto que pediu vista. Comentou sobre as gratificações criadas por este projeto.
Disse que esses funcionários que receberão já estão em ar condicionado e ganham
cerca de 4 mil reais. Foi solidário com o povo do Sul. Desejou a todos feliz pascoa.
Prestou condolências aos moradores afetados com as fortes chuvas. Disse que deve

Vereador haver socorro com urgência. Comentou email recebido do deputado Amaro Neto sobre
ROBERTO projetos sociais e de auxílio ao município. Falou que tem conseguido todos os anos
KUSTER BECKER junto ao deputado cerca de 1 milhão e 400 mil reais. Convidou aos colegas a

participareano cõTnxo Conselho Munigipal de Segurança pública. Falou que é
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membro desse conselho e se esforça para agilizar os investimentos e ações. Falou que
todas as escolas do município estão monitoradas. Disse que pediu extensão das
câmeras também aos postos de saúde e hospital. Desejou a todos feliz páscoa.

Considerando que todas as matérias foram esgotadas, o Presidente CONVOCOU AOS
SEUS PARES para a PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA a realizar—se excepcionalmente na TERÇA-
FEIRA, dia 2 de ABRIL de 2024, às 16:00 Horas: . go ordenou o encerramento da presente Ata que vaiabaixo assinada. , ' ,

.»

OBS.: Assista às sessões integralmente via: Facebook (https://wwwfacebook.com/camaralaraniadaterra) c Youtube.


